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部落解放同盟高知県連合会との話合いの概要 

 

◆戸籍等不正取得事件について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（団体） 

 県内の被害状況をどのように把握しているのか。 

（団体） 

 容疑者の裁判での証言内容などの情報があれば、何の目的で取った（不正取得）か

ということが出てくるので、調べて欲しい。 

（団体） 

 県内の実態を把握したうえで、市町村や県民に対して正確な情報を伝えて欲しい。 

（団体） 

 市町村に対し、県内事例も踏まえて、本人通知制度導入に関する適切なアドバイス、

助言をして欲しい。 

（団体） 

 四国市長会から国に対して法改正等の要望が出ていると思う。 

 県が市町村と一体となって、国や与野党に対する動きを進めて欲しい。 

（県） 

 取り急ぎの調査に「不正取得あり」と回答してきたのは３自治体。 

 なお、正確に把握するため、情報もいただきながら再確認したい。 

（県） 

 了解する。 

（県） 

 実態把握に努めたい。 

（県） 

 先進団体の手法を研究し、市町村の幹部が集まる会などを活用して、助言できれば

と思っている。 

（県） 

 国に対しては、課題整理をしたうえで、必要に応じて施策提言なりで声を挙げてい

きたいと思っている。 

 


